

## 「今後の農業用施設の支援は」

「地域の法人化を推進する事が重要」

日ひ  
高だか  
正まさ  
則のり  
議員



問 今後、5年以後の減少及び、過疎化・高齢化が進んで農用地、路農道等の地域資源の保全管理が難しくなってくると思うが町の認識を伺う。

**総務課長** 本町におきま  
しては、返納  
者に対する独自の支援  
は実施していない。

# 「竹鳩橋の架け替え状況は」 『財政状況を勘案し検討する』

この電話がつながりにくい状況であつたが改善のため、人材態勢を変えたのか。

**健康保険** コールセンターラインの開設当初は平日のみ3人態勢。7月15日から8月15日は平日で5人、土曜・日曜・祝日は3人。8月16日から平日で3人、土曜・日曜・祝日は2人態勢で行つた。

**問** 6月には役場内で予約を受け付ける日を設けたがその件数は。

**課題** 健康保険長 6月12日は308件、6月13日412件、計720件。また7月は6・

問	課 健康保険 長	問	課 健康保険 長
健康保険 現時点ではな どあるのか。	3回目のワク チン接種の予 定はあるのか。	8月31日現在 でワクチンの 1回目と2回目の接種 者数と全体では何%に なるのか。	64歳以下の接 種の従事者は 25人で実施してい る。種の従事者は している状況は。 に職員が従事

町長選の時の  
1つの公約として架け替えを考えている。当時の概算で55億円で国の補助が55億円になる。竹鳩橋は両岸も町内であり、町道になつていて通行しているのは高嶋50%、木城30%、川東10%が通行している。竹鳩橋の推進協議会を1回開催した。今後長期的に話し合っていくたい。

**課題 地域政策** 本年度なでし  
こバスを含む  
地域公共交通全体の見  
直しを行う予定として  
おります。免許返納者  
を含む交通弱者にとつ  
て利用しやすい公共交  
通体系を検討してまい  
りたいと考える。

A black and white photograph showing five people in a rural setting. Four individuals are standing in a field, while one person is kneeling near a long, narrow trench. The scene suggests agricultural or construction work. The image is framed by a decorative border of blue and white circles.

A stylized illustration of a forest scene. In the foreground, there are several large, rounded trees with dark grey and black trunks and branches. Behind them, a small white building with a red roof is visible. The background is a light blue color. The entire illustration is framed by a decorative border consisting of a repeating pattern of blue circles.

A white background page with a decorative blue wavy border on the left side. At the top center, there is a faint, light gray illustration of a long, thin, segmented worm-like creature with a slightly darker gray head.

◆JA児湯施設園芸事業の支援について

問 現在、町としてどのようないくつか伺う。

担当手の確保を最重要課題と捉え、新規就農者に対する助成を充実させることで、新たな地域周辺整備とか施設整備などに取り組んでいただきたないと考える。

に対する支援について  
返納者が増加すると考  
えるが、運転免許証の  
返納者に対する支援に  
ついて町長の認識を伺  
う。

問 運転免許証返  
納者を含む交  
通弱者を支援するため  
に、町内循環バス等地  
域の公共交通体系を目  
直したいと考える。  
問 現在、返納者  
に対する支援等が実施されて  
いるの

問 蚊口浜防潮林  
内の町道において、車両通行の支障となる樹木の伐採について伺う。

◆蚊口踏切（日向運輸  
車場南側）の停止線の  
更について

問 現状の東西の  
止線では道路  
員が狭く、車両の離合  
困難で安全面が危惧さ  
る。早急な対応につい  
て伺う。

課建設管理  
長 停止線を変更  
る場合は、警  
等と協議が必要とされ  
るので関係機関と協議し  
いきたいと考えている

「場所」の路面表示を新設する。この事により東西車両の優先順位が確認できてトラブル減少や事故減少につながるのでないかと期待する。

の担い手の支援、育成



※後日  
である。

四、  
関係幾関及び關

※後日 関係機関で取

一 横木の仕探しについて

『10月中に完了する』

高鍋議会だより